

A Arette, dantesque !

Défi réussi pour les clubs du Racing Vallée d'Aspe et du CS Ogeu, co-organisateur ce dimanche 9 janvier du championnat régional de cyclo-cross à Arette. En effet, près de 170 coureurs venus de toute la Nouvelle-Aquitaine ont offert durant toute la journée et sur chacune des courses un spectacle dans lequel sport et courage ne faisaient qu'un. Les concurrents titrés ainsi que tous les engagés, de même d'ailleurs que les spectateurs, se souviendront longtemps de ce rassemblement qui restera dans les annales comme un

grand moment de cyclisme. Les organisateurs et leurs bénévoles ont su s'adapter et agir en mode dégradé au regard des conditions météorologiques particulièrement hostiles, pour ainsi permettre aux compétitions de se dérouler en intégralité et en toute sécurité. De longues semaines de travail acharné ont été récompensées. Les 2 petits clubs ont forcé le respect des instances sportives, et leurs remerciements sont allés tout d'abord aux bénévoles, sans qui rien n'aurait été possible, puis aux partenaires, à l'UFOLEP et à la municipalité d'Arette.



Les épreuves se sont déroulées dans des conditions particulièrement difficiles. © DR

Rep 15/10/12